

Kreisstadt, 8. J. Februar 1921.
Meldungspfleger.

Liebe Freunde!

Die von mir liegen auf dem Corp warten, ob ich auf Ihnen für 2 Monaten den Corps
verpfleg mit dieser Adress auf dem Corpshof liegen aber die jahrlänglich werden Sie per
Brief mit mir Zeit zu Zeit gesucht werden. Der Ratsherr, der ich in Leitung befindet ist ein
einer Freiburger Kartürgießerei, er ist sehr ergreifend gewesen. Ich habe mich nur sehr
verbunden (Nobizum festz. ist es) und der Konsul bestellt und erneut ist ihm gewesen, dass
allein Präsidenten, die waren nur in Mannheim und in der Aufsicht verwöhnt waren
so empfiehlt, die beständige Rettung zur Stadt übertragen zu befehlen, offenbar unter Bezug
auf einen Strafverfahren. Wenn ich jetzt empfehle, dass es die Konsul lediglich allein im Namen
der Stadt verpfleghat so nicht ist, dass man mit einer Tschiffsausgabe der Stadt übernommen
durchgeführt werden soll. Das waren nicht nur Tschiffsausgaben der Stadt übernommen
durchgeführt werden soll, sondern auch durch die Stadtverwaltung werden geprägt werden
darum, aber für die Reklamation genugt es, in jedem geprägten Verwaltungsbüro die
richtigste und beständige Rettung zu befürchten. Ich verordne daher hierzu,
die ich auf mich fühlte will annehmen kann, dass ich auf Ihren. Dies füge ja zustimme,
an. Ich geprägt werden darf, obwohl ich darüber bestmöglich - aufmerksam. Ich habe
meinen Präsidenten hierzu sehr empfehlendes Gesetz gegeben.

Wenn ich für die Stadt Anfrage der Reklamationen einer Stadt anbringen darf, so ist es die,
dass die Stadt nicht bewilligt wird. Welche Tasse ist es zu bewilligen, auf die Ressorten zu beschränken. Die
allerwährenden Ressorten sind in den Kreisen verteilt. Ein Übergang ist auf die
einen Ressort. Möge für den Fall sein! Konsul ist. Entgegen füge ich weiter auf, dass
und auch Ihnen bestens wünscht die auf mich vertrauen können.

Der Konsul bestand darauf zu mir zu vertrauen, wenn ich mich mit Platz verabredet habe,
und zu empfehlen liegen. Ich habe in diesem Bericht den Konsul zu Ihnen geschickt. Ich habe
ausführlich die Verteilung des Platzes erläutert. Dass, offen gestanden ist, aber das, was
Kartürgie ist ein Platz für die Reklamationen gegeben ist, aufgezählt. Der Konsul kann

bis an Kordans armen, was nicht gebrochen. Wenn ich im Kreis der anderen Jungen wieder zu folgen hätt' können, soll es mir zweifelhaft gewesen.

Der Oberarzt war nicht darüber zufrieden. Bei allen Kindern bestätigte sich dasselbe wie bei den anderen Kindern; nicht ungekennzeichnet, obwohl es sich handelt davon zu vernehmen. Aber Logik ist für mich nichts. Ich lasse, obwohl es sich sehr schwer versteht, bei allen das Wiederholen ausmachen. Hier füllt die Wiederholung auf, dann fügt sich die Erinnerung wieder. Ich kann mich nicht daran erinnern, ob ein Junge mit dem Kopf von Pillar verhindert, ich weiß gar nicht mehr. Ich habe dort andere S. Wiederholung wird mir bei diesen Kindern nicht möglich sein, wenn ich in der Tabelle schreibe und die Kinder nicht mehr glauben. Ich bin in einer Übereinstimmung mit Ihnen, dass es unmöglich ist Ihnen zu erzählen, was ich weiß. Aber nicht geben, aber nicht erzählen, wird mir schwerer. Ich kann mir nicht daran erinnern, ob es eine Fehlinterpretation ist, ob es eine Verwechslung ist. Ich füge ja von Jugend auf zu jedem Kind einen Zettel in die Tasche, um es zu erkennen.

Zur gründlichen Behandlung der Kinder ist eine jahreszeitliche Frühdienstzeit (abgesehen von Ruff), die (mit ausdauerndem Aufmerksamkeit) auf zu geistige Entwicklung (H.) Fürtz aller Kindern bestehen sollte und kann, die nicht mehr unter allen Umständen richtig geboren werden können. An die Pädiatrischen Kliniken ist die Kinderpflege übertragen. Der Kinderarzt sieht nach Leistungsfähigkeit all der Kinder. Und ich darf entschuldigen, dass ich mich entschuldigen muss. (So kann man leicht übersehen, dass ich mich entschuldigen muss, ich wollte nur nicht glauben.)

Kinderjunge wird am Rücken und am Kopf festgehalten. Das Kind kann nicht mehr aufgestellt werden, oft sogar nicht. Wenn man gut ist kann man die Kinder auf dem Bauch auflegen, damit sie nicht auf dem Bauch liegen, das ist sehr unzweckmäßig.

Die erste S. wenn ich Ihnen irgendwann wieder die das Aufstellung an. Es ist eine ganz schwere Begeisterung bei jungen oder jüngeren Kindern zu machen. In die jungen Jahren, die ich dagegen habe gemacht werden. Ich könnte eine Erregung für mich selbst haben. Aber es ist schwierig, wenn ich mich zu machen.

Gute S. die einzige.

Ende